

INSTALLATION DE NOUVEAU MOBILIER À L'IUT DE MANTES

De nouveaux meubles ont été installés au sein de l'IUT de Mantes, afin d'améliorer l'accueil des étudiants, notamment sur les temps de pause et de restauration.

Rentrée 2023 / 2024

[IUT de Mantes-en-Yvelines](#)

Suite à une première réflexion menée durant l'année universitaire 2022-2023, une commande de mobilier a été effectuée afin de réaménager les lieux de vie quotidienne au sein de l'IUT de Mantes.

Des modules ont été installés dans le hall du bâtiment afin de créer de nouvelles zones de pause et de détente. Des chaises et des tables ont également été disposées au sein de l'espace de restauration afin d'augmenter sa capacité d'accueil.

L'ensemble du mobilier a été choisi selon les résultats d'un vote ouvert à tous les étudiants de l'IUT, qui ont pu ainsi exprimer leur préférence entre les propositions

soumises par trois prestataires.

Ce projet a été réalisé grâce à des financements de l'IUT de Mantes, de la CVEC de l'UVSQ et du CROUS de Versailles.





INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES



